

DEMOKRATIETAG 2023

STIMMEN VON SCHÜLERINNEN UND SCHÜLERN AUS DEN WORKSHOPS

Menschenrechte verteidigen - mit Mut

"ES WAR SEHR INTERESSANT ETWAS ÜBER FÄLLE VON ÜBERALL AUS DER WELT ZU ERFAHREN. ES WAR SCHOCKIEREND ZU ERFAHREN, FÜR WAS MENSCHEN IN MANCHEN LÄNDERN BESTRAFT WERDEN, WAS DOCH WOANDERS GANZ NORMAL IST."

"Ich fand das Thema sehr interessant. Wir haben am Anfang darüber geredet, was für Organisationen sich für Menschenrechte einsetzen und wie genau diese das machen. Danach haben wir eine kleine Präsentation erstellt, indem wir überlegt haben, wie wir Personen verteidigen würden."



Menschenrechte und die Revolution im Iran

"Sie hat auch eigene Erfahrungen mit uns geteilt und uns nach unseren Meinungen gefragt und uns allen zugehört."

"... aktive Übungen und Videos..."

"Durch Videos konnte man gute Eindrücke gewinnen und man konnte alles besser nachvollziehen."



Lasst uns über Flucht reden!

"Ich fand den Workshop sehr lehrreich und man konnte viel mitnehmen. Wir haben uns auch gründlich über Ursachen und Fluchtwege unterhalten, konnten in Gruppen arbeiten und uns gegenseitig kennenlernen. Es hat mir auch gut gefallen, dass ich selbst in einer kleineren Gruppe war, weil die Atmosphäre so ruhiger und angenehmer war."



Rassismus - „Nur die Spitze des Eisbergs...“



"Es wurden Themen angesprochen, die bei dieser Thematik häufig weggelassen werden. Wir sind tief in das Thema eingetaucht und konnten ein anti-rassistisches Meinungsbild entwickeln."



Black Lives Matter & Polizeigewalt

"BEZUG ZU LOKALEN FÄLLEN"

"EINFACH ERKLÄRT UND GUTE METHODEN (ROLLENSPIELE)"

BLACK LIVES MATTER



"OFFENES ENDE - LUST MEHR ÜBER DAS THEMA ZU ERFAHREN"

Klimaschutz und Klimaexpedition

"DER WORKSHOP WAR IN VIELEN BEREICHEN SEHR INFORMATIV UND HAT GUT VISUALISIERT WIE ES UM UNSERE ERDE STEHT UND GEZEIGT WAS WIR INDIVIDUELL ÄNDERN KÖNNEN. DIE INTERAKTIVEN AUFGABEN HABEN MIR SEHR GEFALLEN."



Russland und Ukraine

"Wir fanden den ukrainischen Sprachkurs sehr cool und informativ."

"ICH HABE GELERNT WIE DIE OPPOSITION IN RUSSLAND IHREN PROTEST VERBREITET."

"Ich finde gut, dass man jetzt etwas über die Propaganda in Russland weiß und ein wenig Ukrainisch gelernt hat."

